



早いもので今年も師走を迎えました。気温も平年並みの寒さの日が続き、冬の訪れが感じられるようになってきました。11月には校内体操検定会や市小学校音楽会など練習をがんばってきた成果を発表する場面がたくさんあり、子どもたちも充実した時間を過ごせたようです。12月には校内持久走大会があります。自分の目標を決めて、少しでも力を伸ばせられるように、かけ足練習などをがんばってほしいと思います。ご家庭でもお子様の体調管理や水分の用意などご協力をよろしくお願いいたします。

インフルエンザの流行時期になりました。うがい・手洗いの励行やマスクの着用など感染症予防に努めていきたいと思ひます。

### PTA人権授業参観

11月14日(木)、PTA授業参観がありました。今回は全クラスで人権教育の授業を見ていただきました。1・2年は命の大切さ、3・4年は相手の気持ちを考えた言動、5・6年は江戸時代の差別についての授業でそれぞれの学年にあった学習ができました。これから、仲間づくりやいろいろな差別について、各学年に応じた内容で学習していこうと思ひます。

また、11月22日(金)には県人権教育指導員の西本篤人先生を講師に迎えて、市人協新野支部、町P連共同の人権研修が新野公民館であり、東小からも保護者や教職員が参加してくれました。西本先生の人権コンサートと識字学級に関わってきた経験からの話から差別の現実を知り、同和問題について考えるいい機会となりました。



### クラブ活動

11月のクラブ活動は、クリスマスのかざりを作りました。はさみやカッターを使って形を切り、自分の好きな色の紙を貼って仕上げていきました。少し早いクリスマス気分になれ、子どもたちはうれしそうに工作していました。後期からは3年生もクラブ活動に参加しています。



### 新野中学生職場体験

11月21日(木)と22日(金)の2日間、今年も東小卒業生の2名が職場体験に来てくれました。授業を見学したり、昼食をいっしょに食べたり、掲示板のかざりを作ったりしながら、小学校の仕事を体験してくれました。先輩に見られながらの授業で小学生はいつもよりも張り切っていました。



### 校内体操検定会

校内体操検定会があり、3年生以上の子どもたちが、検定に臨みました。朝や体育の時間、休み時間の自主練習など、熱心に練習を続け、自分の目標とする級に合格・準合格できる子がたくさんいました。



### 市小学校音楽会

11月29日(金)阿南市小学校音楽会が夢ホールであり、東小は全校児童で参加しました。大きなホールでたくさん観客がいて緊張しましたが、元気よく歌や演奏ができました。1月の学習発表会でも披露したいと思ひます。

